



Congrégation de la Mission  
de **Saint Vincent de Paul**

**BULLETIN#1**

**2024**

Septembre-Décembre

## Contenu

- Éditorial
- Nouveau Bureau International de l'AMM
- Contacts

# ÉDITORIAL

## Sous la Protection de Marie

« Ô Sainte Vierge, Bienheureuse Mère de la Miséricorde, nous t'avons toujours appelée notre Mère. Maintenant, nous t'offrons notre Communauté en général et chacun de ses membres en particulier. Nous te supplions d'accepter cette dévotion de nous-mêmes et de nous prendre sous ta protection spéciale, car tu es le canal de la miséricorde de Dieu. Sois notre exemple et notre guide afin que nous puissions rester fidèles à notre promesse de nous donner sans réserve à ton Fils et à toi pour le reste de nos vies. » Ce furent les paroles mêmes de Saint Vincent de Paul en se confiant à Marie. Chaque fois qu'il fondait une congrégation ou une association, Saint Vincent la confiait à Marie.

Bien qu'il fût conscient de ne pas reproduire les excès de la dévotion Mariale de son époque, Marie a toujours occupé une place spéciale dans sa vie.

Marie a toujours été une compagne silencieuse pour Vincent, qui valorisait grandement la vertu de l'humilité. La petitesse et la simplicité de Marie ont inspiré Vincent à suivre Jésus avec le même esprit. Vincent parlait toujours de Marie en lien avec son Fils. Il savait que Marie apportait Jésus et sa bonne nouvelle avec elle. Ainsi, il était confiant dans les soins et la protection maternels de Marie. Il incitait toujours tous ceux qui se confiaient à elle à se rapprocher de Jésus... Vincent nous invite à recourir à Marie lorsqu'il dit : « **Chacun de nos jours est marqué par la protection de Marie, qui est extrêmement désireuse d'être notre mère lorsque nous désirons être ses enfants.** »

De nombreuses années après la mort de Saint Vincent, Marie est apparue à une novice des Filles de la Charité, Sœur Catherine Labouré, trois fois en 1830. Lors de la deuxième apparition, Catherine voit Marie tenant un globe avec les yeux levés vers le ciel en prière.



Marie a dit à Catherine : « Ce globe représente le monde entier **et chacun de vous en particulier...** » – comme pour faire écho à l'acte de consécration de Vincent à Marie.

Quand nous cherchons l'intercession de Marie, l'aide de Marie, et les prières de Marie pour nous, Marie écoute... Marie se souvient... Marie prie pour nos intentions et les présente à Jésus, son Fils, qui est la véritable source de toutes les grâces et bénédictions. Quand nous nous confions à elle, Marie s'assure que nous sommes le plus près possible de son Fils. Elle marche avec nous et nous enseigne comment être des fidèles disciples de Jésus. Elle nous montre comment être de bons chrétiens en étant compatissants, attentionnés et aimants envers nos compagnons pèlerins qui s'efforcent de suivre Jésus.

L'année 2024 est une année de grâce spéciale pour la famille vincentienne, car l'année prochaine nous célébrerons les 400 ans de la fondation de la Congrégation de la Mission. Pendant près de cinq siècles, la Congrégation, que Vincent a confiée à Marie, a constamment ressenti la guidance et la protection de Marie. Durant cette période bénie, nous sommes tous, membres de la famille vincentienne, appelés à renouveler notre zèle missionnaire en « **revêtant l'Esprit du Christ.** »

Porter la Médaille Miraculeuse nous rappelle ce défi **d'être toujours revêtus du Christ – comme Marie – qui était remplie de Dieu et**

**de sa grâce.** Ainsi, lorsque nous portons la Médaille, nous sommes invités à être des disciples de Jésus. Nous devons être porteurs de vie, redonner espoir à ceux qui n'en ont pas et veiller au bien-être des autres, en particulier des faibles, des perdus et des pauvres.

Ce sont les qualités que Vincent de Paul voyait en Marie et qu'il imitait. Cela l'a convaincu que Marie ne gênait pas notre relation avec Jésus ; au contraire, Vincent voyait en Marie un parfait exemple de fidèle disciple du Christ.

Et donc, nous nous demandons : Comme Marie, sommes-nous aussi sensibles aux besoins des autres ? Nous souvenons-nous de prendre soin de ceux qui n'ont rien et personne ? Sommes-nous porteurs de vie pour ceux que nous rencontrons sur ce chemin ? Amis, comme Saint Vincent de Paul, ayons recours à Marie et confions-nous à elle. Elle ne nous oubliera jamais. Elle veillera toujours sur nous. Par-dessus tout, elle nous conduira au plus près de Jésus, son Fils ! Portons fidèlement sa médaille et prions-la : « **Ô Marie conçue sans péché, priez pour nous qui avons recours à vous !** »

Que vous ayez une célébration pleine de sens et de joie pour ce Mois Vincentien de septembre !

**En Marie Immaculée,**

**P. Rolando F. Limjoco Jr., CM**  
Sous-Directeur  
Association Internationale de la  
Médaille Miraculeuse

## Bénédiction et Consécration du Secrétariat International de l'AMM

Le 27 juillet 2024, un événement marquant a eu lieu au Bâtiment du Centre Marial, Rue San Marcelino, à Manille, aux Philippines. Le P. Tomaž Mavrič, CM, Directeur Général de l'Association de la Médaille Miraculeuse (AMM), a béni et consacré le Bureau du Secrétariat International de l'AMM. Cet événement significatif s'est tenu dans les locaux de la Communauté de la Maison Centrale des CM.

Le bureau de l'AMM partage le bâtiment avec le Bureau International de la JMV, symbolisant l'esprit de collaboration et d'unité de la Famille Vincentienne. Le P. Tomaz a dédié le bureau à Notre-Dame de la Médaille Miraculeuse, invoquant sa guidance et ses bénédictions pour toutes les initiatives entreprises par l'AMM.

La cérémonie a réuni un groupe distingué de participants, y compris des prêtres de la Communauté de la Maison Centrale des CM, des membres du Conseil International et du Secrétariat de la JMV, qui venaient de terminer leur réunion en présentiel la veille, le P. Rolando F. Limjoco Jr., CM (Sous-Directeur de l'AMM), Pamela B. Mantuhac (Assistante), Joseph Cong Thanh Nguyen (Secrétaire), et tout le personnel et les bénévoles de l'Apostolat de la Médaille Miraculeuse aux Philippines.



Le Secrétariat International de l'AMM joue un rôle vital dans le maintien de la communication avec les groupes de l'AMM à travers le monde. Il soutient l'établissement de nouveaux groupes de l'AMM dans divers pays, favorisant un réseau mondial de dévotion à Notre-Dame de la Médaille Miraculeuse. Le Secrétariat est dédié à diffuser le message de la Médaille Miraculeuse, un message que Notre-Dame a confié à la Famille Vincentienne à travers ses apparitions à Sainte Catherine Labouré en 1830.

Avec cette consécration, il y a un nouvel espoir que l'AMM atteindra tous les coins du monde, faisant connaître le message profond de la Médaille Miraculeuse. Cet événement marque une étape importante dans la mission de l'AMM et réaffirme l'engagement envers l'appel de Notre-Dame à la dévotion et au service.



Nous exprimons notre sincère gratitude au P. Tomaž Mavrič, CM, et à tous les participants qui ont rendu cet événement possible. Que Notre-Dame de la Médaille Miraculeuse continue de guider et de bénir l'AMM dans toutes ses initiatives.



## ÉQUIPE INTERNATIONALE DE L'AMM CONSEILLERS INTERNATIONAUX



**Fr. Tomaž Mavrič, CM**  
Directeur Général  
Pays d'origine : Slovénie-Argentine



**P. Rolando F. Limjoco Jr., CM (Choy)**  
Sous-Directeur Général  
Pays d'origine : Philippines





**Sœur Ana Amelia Cunha, FdC**  
Représentante de la Supérieure Générale  
Pays d'origine : Brésil



**María Haydée Valdés Berón**  
Conseillère pour la Région #A  
Amérique du Sud  
Pays d'origine : Colombie



**José Claudio (Oliveira)**  
Conseiller pour la Région #B  
Pays lusophones  
Pays d'origine : Brésil



**Xiomara Cooper**  
Conseillère pour la Région #C  
Amérique Centrale  
Pays d'origine : Panama



**Štefan Strieška**  
Conseiller pour la Région #D  
Europe  
Pays d'origine : Slovaquie





**Sœur Claire Sweeney, FdC**  
Conseillère pour la Région #E  
Pays anglophones  
Pays d'origine : Irlande



**P. Joseph Yonki, CM**  
Conseiller pour la Région #F  
Pays francophones  
Pays d'origine : Cameroun



**P. Joseph Emmanuel Amith  
Anantaraj, CM**  
Conseiller pour la Région #G  
Asie-Océanie  
Pays d'origine : Inde



## SECRÉTARIAT INTERNATIONAL



**Pamela B. Mantuhac**  
Assistante du Sous-Directeur Général  
Pays d'origine : Philippines



**Joseph Nguyen Cong Thanh**  
Secrétaire  
Pays d'origine : Vietnam





## SECRÉTARIAT INTERNATIONAL DE L'AMM

Nous vous encourageons à partager avec nous les nouvelles et les activités de l'AMM dans votre pays. Nous espérons les mettre en avant dans notre prochain bulletin international. Si vous avez besoin de plus d'informations ou d'assistance dans la mission de l'AMM, n'hésitez pas à nous contacter :



[secretary@amminter.org](mailto:secretary@amminter.org)



Marian Center Building-  
959, Rue San Marcelino  
Street, Ermita Manille,  
Philippines 1000

## SUIVEZ-NOUS SUR NOS RÉSEAUX SOCIAUX :



International Miraculous  
Medal Association (AMM)



[www.amminter.org](http://www.amminter.org)



[www.facebook.com/  
InternationalAMM](https://www.facebook.com/InternationalAMM)